

「9. 9. 9ピースパレード」に参加してきました!

9月9日、私たちJR東海労新幹線関西地方本部の仲間たちは、「きらめく9条! さいなら原発!!」を合い言葉にピースパレードに参加してきました。

当日は、それぞれ趣向を凝らした服装を身にまとい、「9条連・近畿」の仲間たちと共に、御堂筋を行進してきました。横断幕や、プラカードに暑い中にもかかわらず縫いぐるみを着込んで参加した仲間たちもいました。

私たちはJR総連近畿地協の仲間たちと共に法被を身にまとい、即席の阿波踊りを披露しながらパレードを行ってきました。ささやかかもしれませんが、憲法9条の大切さと脱原発についてを訴えてきました。



オスプレイ配備反対沖縄県民大会! 怒りの結集!

時を同じくして沖縄では、「オスプレイ配備に反対する県民大会」が、10万1千人の参加で宜野湾海浜公園で開催されました。八重山、宮古の地区大会を合わせ約10万3千人が参加したとされています。米軍基地問題で抗議の意思を示す県民大会として復帰後最大となり、配備を拒む強固な民意を示しました。参加者は県内配備を推進する日米両政府に「レッドカード」を突きつけるため、シンボルカラーである「赤」の衣服や小物を身につけて、会場を赤く染めました。

オスプレイの配備は沖縄だけの問題ではありません。配備されれば、日本全国の頭上を飛び回ることになります。私たちは、沖縄の仲間たちとも連帯してオスプレイにNOを突きつける取り組みを行っていくこととします。